

Rwanda-le chef de l'armée reconnaît l'avance du FPR

Reuters, 11 juin 1994

KIGALI, 11 juin, Reuter - Le chef de l'armée régulière rwandaise a reconnu vendredi que les rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR) gagnaient du terrain contre ses forces.

“Il y a des combats qui menacent certaines régions”, a déclaré à la presse le général Augustin Bizimungu, chef de l'état-major rwandais. Il tenait ces propos dans un hôtel de Kigali, tandis que des obus de mortier éclataient dans les rues avoisinantes.

Il a fait état de combats intenses à Gitarama, à 40 km au sud-ouest de la capitale, et a ajouté que le FPR tenait le village de Nyabasinda, sur la route quittant Gitarama vers le Sud.

Il a qualifié de “tendue” la situation à Nyamirambo. Dernier objectif du FPR dans la capitale, ce quartier est pilonné par l'artillerie rebelle. /SEW

(c) Reuters Limited 1994